
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 

Встречи Директора Института химии с представителями студенческого совета  

Института химии 

12.02.2021 № 43/6-02-2 

 

Председательствующий – И.А.Балова, Директор Института химии 

Секретарь – Л.Л.Загорская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления 

Присутствовали: 

Доцент кафедры органической химии,  

председатель учебно-методической комиссии, 

руководитель образовательной программы по направлению химия          В.Н.Сорокоумов 

Председатель студенческого совета Института химии            А.А.Солунина  

Заместитель председателя 

студенческого совета Института химии              К.И.Рашитова 

 

Повестка дня: 

 

1. О формате реализации дисциплин в весеннем семестре 2020/2021 учебного года 

2. О проведении опроса о качестве преподавания 

 
 

1. О формате реализации дисциплин в весеннем семестре 2020/2021 учебного 

года 

_________________________________________________ 
И.А.Балова, В.Н.Сорокоумов, А.А.Солунина, К.И.Рашитова 

 

Директор Института проинформировала о формате реализации дисциплин в 

весеннем семестре. С учетом эпидемиологической обстановки, обучение начнется с 

применением электронных информационных технологий. Обсуждается вопрос о 

возможности проведения практических занятий (в малых группах), начиная с конца марта 

текущего года. Обучающиеся также могут выполнять научно-исследовательскую работу в 

прежнем формате, в лабораториях на территории СПбГУ. 

1.1. Принято для информации. 



2. О проведении опроса о качестве преподавания 

_________________________________________________ 
И.А.Балова, В.Н.Сорокоумов, А.А.Солунина 

 

Обсуждался вопрос о формате проведения опроса о качестве преподавания. В 

настоящее время опрос проводится с использованием гугл-форм, однако, возникают 

некоторые сложности при его проведении с использованием различных браузеров. 

Директор Института подчеркнула, что можно пробовать разные форматы, в том числе 

проведение опроса с использованием MS Teams. Для преподавателей крайне важно 

получать обратную связь, для своевременного выявления возникающих проблем.   

2.1.Принято для информации. 

 

 

Председательствующий        И.А.Балова 

Секретарь          Л.Л.Загорская 


